

Comunicado de prensa**22 de septiembre de 2025***Arreau revive la feria ganadera tras 60 años de ausencia*

El sábado 20 de septiembre, la pradera común de Arreau recuperó el bullicio de las grandes ferias de antaño. Más de sesenta años después de la última edición, el municipio retomó esta tradición agrícola organizando una feria ganadera que tuvo un gran éxito.

Una movilización excepcional

No menos de 30 ganaderos acudieron al evento, presentando alrededor de 80 vacas y terneros, así como 160 ovejas. El ganado, procedente de los Altos Pirineos y negociado por algunos compradores venidos de Ariège, encontró rápidamente comprador: se vendieron todos los bovinos. El numeroso público recorrió los pasillos para admirar los animales y asistir a escenas auténticas, como el parto de corderas directamente en el recinto ferial.

Convivialidad y sabores locales

Bajo una gran carpa, los visitantes pudieron degustar una comida campestre que ponía en valor los productos locales: carne local, cerdo negro de Gascuña, entrecot, embutidos... Todo ello en un ambiente animado y acogedor, que recordaba el espíritu festivo de las ferias de antaño.

Un proyecto transfronterizo

El alcalde de Arreau, Philippe Carrère, quiso dar las gracias a todos los colaboradores: una quincena de ganaderos implicados en la organización, los alcaldes de los valles de Aure y Louron, la Oficina de Turismo Pyrénées2vallées, así como los productores locales, entre los que se encontraba uno que había venido expresamente desde el valle de Chistau. La presencia del alcalde de San Juan de Plan, también ganadero, acompañado de un concejal, así como de la teniente de alcalde de Aínsa y organizadora de la feria local a principios de septiembre, puso de relieve la dimensión transfronteriza del evento. La feria forma parte del proyecto europeo Dusal+, que promueve el destino único Sobrarbe - Aure - Louron.

Una tradición recuperada

El presidente del Departamento, Michel Pélieu, también elogió la calidad de los animales y la buena vitalidad de la ganadería en los valles. Philippe Carrère concluyó dando cita para el año que viene para una segunda edición, que marcará el inicio de una nueva era para las ferias agrícolas en Aure Louron.

Hasta entonces, los amantes de la ganadería y los productos locales podrán seguir participando en las próximas ferias programadas:

- Guchan, 27 de septiembre de 2025.
- Génos, 18 de octubre de 2025.



Contacto de prensa: Corinne Crabé Oficina de Turismo Pyrénées2vallées
direction@pyrenees2vallees.com Tel.: 0662420434